

ための環境整備として、公共施設管理システムの運用を開始するとともに、公共施設の基本情報や品質情報等を中心に、施設統的に施設情報を管理・更新できる仕組みの構築を進めていく予定です。

**Q 市に見合った基本方針の策定、また各部各課をまたいでの取り組みに期待をするが、市長は資産管理経営室で、どこまで踏み込んでいきたいと考えているのか。**

**A** 市長 資産管理経営室を設置して、取り組みを始めた以上は、その資産を経営するという視点から、しっかりと効果を出すまで進めていかなければいけないと思います。同様な課題を抱える自治体への先進事例の一つとなれるように、しっかりとファシリティマネジメントの推進体制を確立していくたいと思います。

● 教育問題について

現在、市が取り組んでいる道徳教育支援のための施策、取り組

**A 教育長** 市教育委員会では、教育振興基本計画の基本施策として、「苗半作」をキヤツチフレーズとした幼少期からの教育に力を注いでおります。また、生涯学習を通して、心豊かで、潤いのある幸せな社会の実現を目指し、社会教育の充実にも努めているところです。市教育委員会としても、重要施策として、道徳教育の充実を図っております。

**Q 現在取り組んでいる施策により、何らかの成果、変化はあつたのか。**

**A 教育長** 本年度5月に全小中学校を対象に実施した道徳教育推進状況調査で、児童生徒の様子を学習指導要領に示す道徳の4つの視点について調査した結果、学校もと、着実に成長することができていると思われます。また、同じ調査で、学校の教育活動全体で取

り組む道徳教育を進めるに当たり、各学校では保護者や地域と連携しながら、道徳心を高める啓発を工夫していることがわかつております。

**Q** 今後新たに取り組もうと思っている施策・計画はあるのか。

**A** 教育長 市教委としては、こども園化促進の中でも、特に人間性を育むことを、重点目標として取り組んでいきたいと考えております。同時に、子供たちにとつて、一番身近である保護者、親の理解と親業の充実にも取り組んでいきたいと考えております。

**A** 保健福祉部長 (仮称) なるところども園の建設工事は、平成25年1月31日が完成予定日となつています。11月末の出来高進捗率は80%で、工事は順調に進んでいます。

**Q** 現在は保育室、遊戯室、管理棟、エントランス棟の屋根及び外装工事が終了し、内部仕上げ工事をおこなっている状況です。

**Q** 木造の平屋建てとなつてているが、地元産のサンブズギはどのくらい使用されているのか。

**A** 保健福祉部長 完成時には、約51%がサンブズギとなります。

**Q** 幼稚園を一緒にするということだが、定員の内訳と園児の募集状況はどうか。

**Q** 5歳児にはそれぞれ長児部と短児部があるが、同じクラスで一緒に保育についてまでは、0、1歳児は20人、2歳児は20人、3歳児は40人、4歳児は75人、5歳児は75人、合計230人です。園児の募集状況ですが、定員230人に対して208人の申し込みがありました。3歳児に関しては、定員を5人ほどオーバーしていますが、定員を拡大して対応していくたいと考えています。

**A** 保健福祉部長 定員につきましては、0、1歳児は20人、2歳児は20人、3歳児は40人、4歳児は75人、5歳児は75人、合計230人です。



(仮称)なるとうこども園(平成25年1月18日撮影)

**A** 保健福祉部長 市独  
自ではありますが、  
こども園では3歳児から  
は長児部と短児部を設け、  
合同保育を実施すること  
になっています。幼稚園  
には幼稚園教育要領、保  
育所には保育所保育指針  
という指導する基本方針  
が定められていますが、  
こども園ではこれを統一  
して、同一のカリキュラ  
ムで同じ保育をおこなつ  
ていきます。

長児部と短児部では、  
ただ保育時間が違うとい  
うことです。

**Q** 給食については、  
どのように考えてい  
るのか。

**A** 保健福祉部長 自園  
給食で、長児部と短  
児部も同じ給食というこ  
とで計画しています。

**Q** さんむ医療センタ  
ーとの協力体制はどう  
のようになっているのか。  
保健福祉部長 病後  
児保育や病児保育に  
ついて、理事長と話はし  
ています。具体的な取り  
組みについては、これか



(仮称)なるとうこども園(平成25年1月18日撮影)